
順位

1 土砂災害対策について
(1) 土砂災害特別警戒区域（レッドゾーン）のハード整備は
(2) 白崎町のさんさん愛ランドの土砂災害対策は
(3) ハード整備への考え方、具体的対策事業

2 中心市街地のにぎわいづくりについて
(1) 活性化プランは確実に推進されているか
(2) 中心市街地内の事業所、商店主への支援は
(3) 中心市街地の拠点「現庁舎」の安全確保策は

3 プレミアム付き買い物券発行事業について
(1) 事業総括はどう評価しているのか
(2) 地域経済活性化、にぎわいは創造されたのか
(3) 反省点や課題は
(4) 事業の継続性は一過性で終わられるのか

1 市民と行政の協働
(1) １１月２２日のイベントから
(2) 職員の地域派遣
(3) 市民活動事業の政策への位置づけ
(4) 文化都市越前の創造

1 これからの行財政運営について
(1) 当市の今後の財政運営の方向性について
(2) 当市の「経常収支率」のあり方について

2 「公契約条例」の制定について
(1) 公契約条例制定の必要性と今後の取組みについて

3 新年度の予算と施策について
(1) 新年度における市長の「私のマニフェスト」の実現につ
いて

(2) 私どもの政策提言に対する新年度における対応について
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総 務 部 長
産業環境部長

市 長
企 画 部 長
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順位

1 市長の諮問委員会のあり方と責任 市 長
企 画 部 長
総 務 部 長

2 中心市街地活性化の現況 市 長
建 設 部 長

3 現庁舎の補強策と新庁舎建設について 市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

4 地域自治振興と住民の参加 市 長
市民生活部長

1 防災対策について
(1) 情報伝達
(2) 中山間地の防災対策
(3) 避難について（訓練、案内板等）
(4) 災害ボランティア活動の位置づけ

2 住民自治について
(1) 自治振興会の事務負担
(2) 交付金算出について
(3) 自治会負担と格差
(4) 自治会要望の取扱いの可視化

1 「食と農の創造ビジョン」について 市 長
(1) 新年度に向けた取組みについて 産業環境部長

2 耕作放棄地解消に向けて 市 長
産業環境部長

3 特別栽培米の販路の拡充について 市 長
産業環境部長
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順位

1 中心市街地活性化について
(1) 現在までの進捗と交付金の活用状況は
(2) 中心市街地以外の取組みについて
ｱ 伝統的民家普及促進事業の活用は
ｲ 芦山公園の維持管理及び今後の活用は

2 道路無雪化事業計画について
(1) 進捗状況と今後の計画は
(2) 市道第３８０７号線の現状について

3 現庁舎の現状と今後について

1 「安全安心なまちづくり」について
(1) 自主防災組織のあり方について
(2) 地域防災計画の見直しについて
(3) ＡＥＤ、消火器の安全性について
(4) 吉野瀬川ダム、河川改修事業について

1 男女共同参画について
(1) 平成１３年８月の男女共同参画センター設置以来の取組
みをどのように総括し、今後の行動計画に反映しようとし
ているのか

(2) 市職員における育児休業の男女を含む取得状況について
(3) 農業委員や市の審議会等への女性の参画人数を増加して
いくための、現在の具体的な取組み

(4) 市職員における女性管理職の人数と全体の比率について
(5) ワーク・ライフ・バランス推進の具体的な取組み
(6) 青年層の参画を推進する取組み
(7) 団塊の世代を含む高年者の豊富な知識・経験を次世代へ
受け継ぐ仕組みづくりについて

2 在宅医療廃棄物の取扱いについて
(1) 今日までの在宅医療廃棄物の取扱い
(2) 平成２０年日本医師会から在宅医療廃棄物適正処理のガ
イドラインが示され、今後の市としての方向性

2 レアメタルのリサイクルについて
(1) 東京都や京都市みたいにモバイル・リサイクル・ネット
ワーク等の外部業者に依頼して携帯電話の回収ボックスを
市役所内に設置できないか

(2) 所沢市みたいに市役所内に携帯電話の回収ボックスを設
置し、希望する場合は職員が破砕工具を使用して情報漏え
い防止処理を行い回収する実施事例の感想

(3) 大きなイベント時に携帯電話のキャンペーンを組んだり､
市役所の一角に携帯電話リサイクルコーナーや特設ステー
ジを設けてＰＲできないか
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順位

1 市長の政治姿勢について
(1) 市政方針
(2) 市長の決意と抱負

2 今回の補欠選挙について 市 長

3 市民の安全安心について 市 長

4 自治振興会について
(1) 現状と課題

5 改正学校教育法について
(1) 学校教育法の進め方

「えちぜん＜新＞元気プログラム」について
1 「教育振興ビジョン」の策定について(地方教育行政の組織
及び運営に関する法律の一部を改正する法律に関連して）
(1) 法改正後の趣旨に沿ったビジョン策定と教育分野の範囲
について

(2) 公民館のコミュニティ機能強化による自治振興会の「ま
ちづくり機能」のあり方

(3) 各学校の「学力向上プラン」の持つ意味と教育委員会の
基本方針について

2 「子供の権利条例」の制定について 市 長

3 市民と協働のまちづくりについて 市 長
市民生活部長

4 「水道ビジョン」の策定について
(1) 給水人口と最大配水量の設定根拠について
(2) 料金改定のためとも受け取れる説明資料内容について
(3) 市民に対する周知と方法（説明責任）について

市 長
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